PRESSEINFORMATION



Wo der Süden am schönsten ist.



Ravensburg, 5. März 2025

Neue Haltestelle in Ravensburg: Mariatal Süd Regiobus fährt Direktweg und bindet Wohngebiete besser an

Am kommenden Montag, 10. März, geht in Ravensburg die neue Bushaltestelle "Mariatal Süd" in Betrieb. Sie liegt direkt an der Friedrichshafener Straße. Statt wie bisher im Gewerbegebiet hält hier künftig die Regiobuslinie R 45 Ravensburg - Tettnang - Friedrichshafen. Sie fährt somit auf dem Direktweg zwischen den Städten und bindet die Wohngebiete von Torkenweiler und Mariatal noch besser an.

Der neue Halt "Mariatal Süd" liegt genau dort, wo eine Fußgängerunterführung die Dorfstraße und die Mariataler Straße miteinander verbindet. So gelangen die Fahrgäste sicher zu beiden Bussteigen, ohne dass sie die stark befahrene Friedrichshafener Straße überqueren müssen. Dass die Regiobusse künftig hier halten, und nicht mehr an der bisherigen Haltestelle "Gewerbegebiet Mariatal", bringt zweierlei Vorteile:

Erstens rückt der öffentliche Nahverkehr noch näher an die Wohngebiete von Torkenweiler und Mariatal heran. Die dort lebenden Menschen erhalten einen deutlich verbesserten Zugang zum regionalen Busangebot. Denn die Linie R45 bietet allen Tagen der Woche, von früh bis spät, stündliche und direkte Fahrtmöglichkeiten nach Ravensburg, Tettnang und Friedrichshafen. Auch das Ravensburger Spieleland ist ohne Umsteigen erreichbar. Zweitens entsteht ein Vorteil für die gesamte Strecke: Die Busse sparen sich eine aufwendige Schlaufe, da sie nicht mehr ins Gewerbegebiet hinein fahren, dort wenden und wieder hinaus fahren müssen. Wie gewohnt bedient auch weiterhin die Stadtbuslinie 3 das Gewerbegebiet.

"Unsere Regiobusse fahren nun den Weg, den man auch mit dem eigenen Auto nehmen würde", freut sich der Ravensburger Landrat Harald Sievers. "Schnelle und direkte Verbindungen sind unbedingt notwendig, um die Menschen für den Bus zu begeistern." Der Landkreis Ravensburg hat die neue Haltestelle deshalb initiiert. Die Kosten von rund 150.000 Euro trägt der Bund.

Verbindungsauskunft für Fahrten von und nach "Mariatal Süd" ab dem 10. März gibt es zum Beispiel unter <u>www.bodo.de</u> oder in der bodo-App.

Pressekontakt Bodensee-Oberschwaben Verkehrsverbund (bodo)

Felix Löffelholz (montags bis donnerstags)

Tel.: +49 751 361 41 33 Anne Hackert (freitags) Tel. +49 751 361 41 34

E-Mail: <u>presse@bodo.de</u>

Pressekontakt Landratsamt Ravensburg

Pressestelle

Tel.: +49 751 85 9200 E-Mail: <u>presse@rv.de</u>